



Jamais seul, toujours ensemble !

Élections fédérales le 23 février

Les élections fédérales permettent d'élire les membres du Parlement allemand. Ils prennent des décisions importantes pour ta vie. Mais as-tu l'impression qu'ils ne s'intéressent pas du tout à toi, peu importe qui gouverne ? Tu as raison.

Je veux changer cela maintenant.

Pourquoi devrais-tu voter pour moi ?

Je m'appelle Ferat Koçak. Neukölln est mon quartier. Mes grands-parents sont venus d'Anatolie en Allemagne. Mon père a interrompu ses études pour nous offrir un avenir. Je lui ai promis de ne jamais oublier d'où je viens. C'est pourquoi je me bats depuis des années pour les gens qui travaillent ici à Neukölln. Nous faisons tourner cette ville, mais la politique nous a oubliés ici depuis longtemps et ne s'occupe que de ses riches sponsors. En tant que député au parlement de Berlin, j'ai appris à tenir ma parole et à être toujours là pour les gens. Et maintenant, je me présente au Bundestag. **Car tu mérites mieux que des promesses en l'air.**

Pour une politique que nous méritons

Ces dernières semaines, mon équipe et moi avons sonné presque tous les jours aux portes des maisons de Neukölln pour parler avec nos voisins de leurs demandes et préoccupations.

De ces entretiens, j'ai déduit ces objectifs pour mon futur travail politique :

- 1. Il faut que les loyers baissent!** C'est pourquoi je défend un plafonnement des loyers (*Mietendeckel*) à l'échelle nationale, avec un gel immédiat de tous les loyers dans un premier temps.

2. **Il faut que les prix baissent !** C'est pourquoi je suis pour la suppression de la TVA sur les produits alimentaires dans les supermarchés et pour le contrôle des prix de l'énergie et du chauffage.
3. **Pour un Neukölln plus propre !** La ville doit mieux financer le ramassage des ordures et il faut davantage d'initiatives communautaires pour que notre quartier reste beau.
4. **Pour des bus et des trains gratuits et fiables !** Pour que nous puissions aller rapidement là où nous devons aller.

Je m'engage pour ces causes – également après les élections.
C'est pourquoi je te demande de voter le 23 février 2025.

Pas de politique déconnectée. C'est ma promesse.

Je ne peux pas, à moi seul, faire baisser les loyers ou acheter plus de bus. Je suis honnête. Mais tu peux compter sur moi : Je ferai toujours pression pour tes demandes et ne céderai pas comme le SPD et les Verts. Pour moi, le Bundestag n'est pas une échelle de carrière, mais le moyen de lutter avec toi pour de vrais changements. C'est ce que je défends. Et c'est ce que défend mon parti, Die Linke.

Les salaires élevés mènent à une politique déconnectée. C'est pourquoi je vais plafonner mon salaire de député à 2 500 euros par mois.

Le reste ira à des initiatives dans le quartier et aux personnes dans le besoin qui viennent me voir à la permanence sociale (*Sozialsprechstunde*).

Je suis sérieux. Venez me voir !

N'hésite pas à venir me rencontrer autour d'un café à ma permanence si tu veux faire ma connaissance. Si tu as un problème concret, nous pourrions réfléchir ensemble à une solution. Je continuerai d'ailleurs à assurer cette permanence après les élections, afin d'être présent pour les gens sur place.

Tous les vendredis, de 16 à 18 heures, à la Schierker Str. 26, 12051 Berlin.

Tu veux que je te tienne au courant ?

Tu veux soutenir ma campagne ? Alors inscris-toi à ma newsletter ou rejoins mon canal Telegram (allemand).



https://linktr.ee/der_neukoellner

E-mail : info@feratkocak.de

Pour en savoir plus sur moi et ma candidature : www.teamferat.de